
С коро, совсем скоро наступит 1 сентября, 

опять занятия, уроки… Школа. 
А об итогах прошлого учебного года мы даже не 
знаем! Пожалуй, есть в лицее человек, которому 
известно всё о победах и достижениях учеников, 
это, конечно, Юлия Владимировна Берсенёва, 
завуч и хранитель всех школьных тайн. В один из 
августовских дней, в конце каникул, мы идем по 
коридорам лицея, здесь по еще тихо, нет учени-
ков, родителей, учителей. Но в кабинете замести-
теля директора работа кипит: пишутся отчеты, 

составляются планы на новый учебный год. 
- Добрый день, Юлия Владимировна. Не мог-
ли бы вы уделить нам несколько минут? 
Мы знаем, что лицеисты участвовали во 
многих конкурсах и олимпиадах. Каковы ре-
зультаты? 
Ю.В.:  Ученики лицея  участвовали в районной 
олимпиаде по математике «Логик» - 2 победи-
теля, 
Районном конкурсе «Правилам дорожного 
движения – почет и уважение» - 17 победите-
лей, 
Районном творческом конкурсе «Планета сча-
стья – семья» - 12 побед, 
Районной олимпиаде по литературе – 3 побе-
дителя, 
Районной олимпиаде по обществознанию – 2 
победителя, 

Район-
ной 
олимпиа-
де по 
истории 
– 2 побе-
ды, 
Всерос-
сийском 
игровом 
конкурсе по естествознанию «Человек и 
природа» - 2 победы, 
Всероссийском игровом конкурсе по мате-
матике «Кенгуру» - 4 победы, 
конкурсе «Моя малая родина» - 1 победи-
тель,  
Областном конкурсе знатоков русского 
языка «Радуга слова – 2011» - 5 побед, 
Российской научно-социальной програм-
ме «Шаг в будущее», «Олимпиада по лите-
ратуре» - 3 победителя, 
Областном слёте юных журналистов 
«Серебряное перо губернии» - 1 победи-
тель Всероссийском игровом конкурсе 
«Британский Бульдог – 4» - 2 победителя, 
Дистанционной олимпиаде МЭСИ - 1 побе-
дитель, 
Всероссийском игровом конкурсе 
«Золотое Руно-9» - 20 победителей.  
Продолжение читайте на стр. 4 

Наши достижения 

Билеты в Лето 

К 
аждую весну мы 

получаем от жизни 

щедрый подарок - 

три билета в лето. Июнь, 

июль, август – они остаются 

в памяти весь год. Это золо-

тое время каникул и настоя-

щ е г о  б е з д е л ь я .  

В июне появляется чувство 

растерянности.   Зимой и 

весной мы так  ждали лета, 

и вот оно пришло! И надо 

что-то делать! На  самом 

деле, это -  пора отдыха, 

веселья  и  развлече -

ний.  Конечно, в голову вре-

мя от времени приходят 

очень умные мысли. Они 

приходят, побродят - и ухо-

дят, снова уступая место 

безудержной  радости .  

Июнь -   это то самое вре-

мя, когда наша планета 

приобретает неповторимую 

окраску. Это пик цвете-

ния.  Летнее утро – это чу-

до! Серебрится роса, розо-

веют облака, просыпаются 

птицы, свежий ветерок неж-

но гладит большие зеле-

ные листья…   Реальность 

приобретает мультяшный 

колорит. Под лучами солн-

ца лужайки, поляны, газоны 

сияют разными цветами. На 

их  золотисто-зеленом фоне 

– красочная симфония цве-

тов. А  над  этим пестрым 

ковром, словно ожившие 

цветы, летают бабочки. Всё 

вокруг становится нереаль-

но ярким, сочным  и безум-

н о  к р а с и в ы м .    

Август-закат лета. Мы все 

находимся в неком предвку-

шении. К концу лета уже 

начинаешь скучать по дожд-

ливым, туманным дням.  

  

Анна Корнилова 

МЭЛ  

ИМ. А.Г. ШНИТКЕ 

Сентябрь 2011 Творим искусство - творим Личность 

ЛАД № 6 
В этом выпуске: 

Слово –  
директору 

Интересные факты  
проекта «Энгельс—
Вупперталь”. 
Рассказ о всех ин-
тересующей 
«Эврике» - что это 
такое? 
Читайте на с.2 

Чем может гор-

диться началь-

ная школа, а чем 

удивит нас в 

этом году? Об 

этом читайте на 

с. 4 

Итоги прошлого 
года и акции буду-
щего. Что ждёт 
старшеклассников 
в этом учебном го-
ду? Подробнее чи-
тайте в интервью с 
заместителем ди-
ректора 
Ю.П.Ермаковой .  
С.5 

ЕГЭ-2011: ПРОВЕРЕ-

НО НА СЕБЕ. 

Читайте отзывы 

выпускников 2011 

года на с. 3 

Музыкальная 
жизнь. Читайте на 
с. 4, 6 

Знакомьтесь—
новенькие! 

Материалы об уче-
никах, пришедших 
в лицей летом, чи-
тайте на с.6 



К ак изменится жизнь лицей в новом учебном году? 

Что нового ожидает лицеистов и педагогов?  
В преддверии Дня знаний мы попросили директора 

лицея Ирину Владимировну Сергееву ответить на вопросы 

нашей газеты. 
- Наверное, все слышали о проводимой модернизации 
российского образования. Какие нововведения произой-
дут в лицее в этом учебном году? Например, относи-
тельно: 
- предметов 
- закупки оборудования 
- новых педагогов 
И.В.: По планам российской модернизации образования выде-
лены деньги на приобретение техники, обеспечение новых 
федеральных государственных стандартов. Также мы плани-
руем купить разноростную мебель, компьютеры, интерактив-
ные доски для 1-ых классов. Еще мы закупили новые учебники 
для первоклассников. Лицей будет переходить на новые обра-

зовательные планы. 
 Педагогов мы не меняем, у нас сильный педагогический со-

став. Но в лицее появятся два новых учителя. 
Хотелось бы представить их. Учитель английского языка Ага-
нина Екатерина Александровна, выпускница СГУ им. Черны-
шевского. Она будет вести английский в первом, седьмом и 

одиннадцатом  классах. 
Учительница физкультуры  Воробьева Виктория Николаевна 
будет совмещать работу в МЭЛ с учебой в Педагогическом 
институте СГУ. По моему мнению, у этих педагогов большой 

потенциал, их отличает любовь к детям и желание работать. 
- Много ли в лицей пришло первоклассников и учеников в 
другие классы? 
И.В.: Очень много. Лицей всегда пользовался огромной попу-
лярностью в городе. Что бы сделать отбор в первый класс, 
пришлось устраивать конкурс, и мы взяли 30 человек. Не взя-

ли многих способных детей, так как нет мест. 
Еще несколько человек пришло в другие классы. 
- Расскажите, как развивается проект со школой Вуп-
перталя? Полезно ли ввести немецкий язык как второй 
иностранный язык, который должны изучать лицеис-
ты? 

И.В.: Проект стал очень 
активным. Наши немец-
кие друзья очень доволь-
ны, поэтому в начале 
октября в Вупперталь 
поедут ученики лицея и 

наши педагоги. 
Культурный обмен будет 
расширяться: ежегодно 
лицеисты будут ездить в 
Германию, а немецкие 
школьники – к нам. Дети 
из Германии неплохо 
говорят на английском 
языке, потому в дистан-

ционном и личном 
общении проблем нет. 
Возможно, введем 
уроки немецкого язы-
ка для тех, кто хочет 
его изучать, но при 
условии, что желаю-
щие будут учить его 

прилежно. 
-Все кто приходил 
летом в лицей, ви-
дели, какой серьез-
ный ремонт прово-
дился в учебных 
кабинетах, столовой. Расскажите немного о 
том, как проходил ремонт.  
И.В.: Ремонт в лицее полностью проводился по реше-
нию попечительского совета лицея  на средства на-
ших родителей. Огромное спасибо всем, кто принимал 
участие в ремонте! Теперь у нас замечательная сто-

ловая, прекрасные учебные кабинеты, новые окна. 
 - А теперь насчет питания… Ирина Владимиров-
на, в нашем лицее все ученики хотят питаться, 
но иногда качество еды не устраивает. Напри-
мер, иногда еда холодная… или невкусная. Есть 
пожелания, чтобы меню не ограничивалось каша-
ми. Каша – для завтрака, а в обед хочется чего-
то более существенного. В прошлом году я даже 
вела форум «Школьное питание. ЗА и ПРОТИВ». 
Иногда обед был вполне вкусным, но иногда раз-
очаровывал… В нашем питании наступят пере-
мены? 
И.В.: Проблемы питания остро стоят во всех школах 
нашего города. Большую роль играет то, что в лицее 
нет своей столовой, питание мы получаем от школы 
№5. Фирма «ОАО Покровск-Регион», выигравшая 
тендер, халатно относится к своим обещаниям. У всех 
школ были нарекания по поводу качества школьных 
завтраков и обедов. В этом году в организации пита-
ния обязательно наступят перемены. Надеемся, что 

это будут перемены к лучшему. 
- Слово «Эврика» слышали все в лицее.… Что 
это вообще такое? Расскажите, пожалуйста. 
И.В.: «Эврика» - это объединение инновационных 
школ России. Оно существует 25 лет, его руководи-
тель – Александр Изотович Адамский. «Эврика» –  
также название «Института образовательной полити-
ки», которым он руководит и который проектирует 
развитие образования в нашей стране и проводит 
конкурсы школ. Мы участвовали в одном из первых 
конкурсов «Эврики», в 1997, и получили «Гран-при». В 
результате этой победы лицей получил статус 
«Федеральная экспериментальная площадка», кото-
рый сохраняется по сегодняшний день.  Кстати, заме-
чу, статус «ФЭП» это награда, которую нужно не толь-
ко завоевать, но и удержать. Для этого команда педа-
гогов лицея ежегодно борется за продление этого 

статуса. 
- Спасибо большое! 

А. Берсенёва, А. Мягкова 

Нам 20 лет!  

Стр. 2 ЛАД№ 6 

Пожелания от  директора. Этот год особый, юбилейный. Нам 20 лет! И мы должны достойно отме-тить эту дату, поэтому всем сво-им детям я хочу пожелать здоро-вья, удачи и хоро-ших успехов! 



В 
 этом году состоялся очеред-
ной, десятый, выпуск лицея. 
Одиннадцатиклассники сда-

вали ЕГЭ. В целом, результат был 
высокий, что позволило многим уче-
никам поступить в различные вузы 
Саратова, Москвы, Санкт-
Петербурга.  
Какие экзамены выбирали наши 
выпускники? 
 Литература—3 чел. 

Физика  - 5. 
Химия  - 5, 
Биология  - 3 
История  - 11 
обществознание  - 20 
английский язык  - 4  
Информатика  - 1   
Мы обратились к тем, кто показал 
высокие результаты по разным пред-

метам и задали всем одинаковые 
вопросы: 
1. Какие предметы по выбору ты 
сдавал? 
2. Сколько баллов набрал? 
3. Что помогло сдать экзамен? 
4. Что бы выбрал ты - ЕГЭ или 
обычный экзамен? 

му и литературе в лицее 
превосходно подготови-
ли, без каких-либо моих 
усилий. А математика - 
полностью заслуга репе-
титора. 
4)Скорее ЕГЭ, который 
нормально контролируют. 
Обидно, когда троечники 
с такими же баллами, как 
у тебя, просто потому что 
удачно списали. 
5) Поступила в Санкт-
Петербургский Государст-
венный Университет на 
философский факультет, 
специальность 
«прикладная этика». 
Только благодаря баллам 
ЕГЭ и поступила. 

 
 
 
 
 
 
 
 
Рус-

ский (92 балла), литера-
тура (96), история (75), 
общество (72), матема-
тика (63). 
3)Что помогло? В каж-
дом случае свое. исто-
рию и обществознание 
можно выучить только 
благодаря зубрежке.  
Пожалуй, в этих предме-
тах все зависит от твоей 
самостоятельности. По-
ка сам не сядешь- ниче-
го не выйдет. По русско-

ЕГЭ-2011: ПРОВЕРЕНО НА СЕБЕ 

Дарья Ашевская  

Алексей Асмолов  

1-2)Сдавал русский (95 бал-

лов), математику (56), ис-

торию (63), общество (78). 

3)Помогли учителя, конечно, 

в первую очередь. Ну, и 

природа не обидела. Ведь, 

честно говоря, я последние 

три года частенько валял 

дурака. 

 4) Выбрал бы обычный всту-

пительный экзамен: там больше общения с 

экзаменатором и меньше стимулов валить 

или наоборот тащить ученика.  

5)В Академию права поступил на специаль-

ность «Юриспруденция». Результаты помог-

ли, естественно. Поступил только за счет 

результатов.  

Стр. 3 Творим искусство - творим Личность 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

1) Историю, обществознание 
2) Русский(79), история(70), 
обществознание(71) 
3) Историю, обществознание я 
готовила с репетитором + 
лицей (дополнительные 
занятия и самоподготовка). А 
что касается русского языка, 
то каждый день мы решали 
тесты, писали сочинения, 
смотрели видеоролики. 
Пробные экзамены, 
консультации - все это 
происходило входило в 
лицейскую подготовку. Любой 
непонятный вопрос мы сразу 
разбирали и прорабатывали. 
4) Я бы выбрала ЕГЭ, хотя к 
ЕГЭ и к обычному экзамену 
нужно готовиться, чтобы 
удачно сдать. 
5.Я прошла в ПАГС и СГУ, но 
выбор сделала в пользу СГУ, 
буду учиться на историческом 
факультете. 

Василина Горячева 



Н 
есмотря на то, что началь-

ная школа младше старшей, 

она идёт наравне с взрослы-

ми. Младшие лицеисты также участ-

вуют в различных конкурсах район-

ного и регионального масштаба.  

- Светлана Алексеевна, как измени-

лась успеваемость начальной школы 

в прошлом году? 

 С.А.: Успеваемость начальной шко-

лы увеличилась в лучшую сторону. 

Если в позапрошлом году она в 

среднем составляла 82%, то сейчас 

она достигает 85,3%. 

- Какими призами, делами, поступка-

ми начальная школа может гордить-

ся? 

В этом году в лицее был организован 

конкурс «Поэзия добрых дел», по-

свящённый 105-летию Агнии Барто. 

В нём приняли участие 70 учеников и 

10 коллективных работ. Из них 52 

стали победителями. Начальная 

школа активно принимает участие в 

общешкольных и городских олимпиа-

дах (олимпиада по математике 

«Логик»), районных (конкурсы по 

правилам дорожного движения; ри-

сункам; поделкам и стихотворениям)  

р е г и о н а л ь н ы х  ( к о н к у р с 

«Рождественская игрушка», «Радуга 

слова» ) конкурсах, конференциях 

(«Жизненные ценности добра»). Мы 

гордимся всеми ребятами, которые 

принимали участие и выигрывали в 

конкурсах и поздравляем Асмолову 

Александру (5 «А») с победой на 

всероссийском игровом конкурсе 

«Британский бульдог - IV». 

- Чем удивят нас младшеклассни-

ки в этом году? 

С.А.: Будет проводиться районный 

литературный конкурс  «Весёлая 

страна Чукоград», посвящённый 

130-летию со дня рождения Корнея 

Чуковского для учеников 1-2 клас-

сов. А учащихся 3-4 классов ждёт 

конкурс «Путешествуем по маршру-

ту добрых чувств, поступков, дел и 

отношений»,  посвящённый 110-

летию Валентины Осеевой. С де-

кабря этих ребят ждут знакомство с 

биографией этих писателей, викто-

рины по творчеству, поделки рисун-

ки и другие интересные мероприя-

тия. 

- Появятся ли в лицее новые пе-

дагоги? 

С.А.: - Да. Появятся новые педагоги 

по физкультуре, английскому языку 

и живописи для первых классов. 

- Много ли детей приняли участие 

в конкурсе на поступление? Сколь-

ко новых учеников мы увидим на 

линейке Первого сентября? 

С.А.: - Всего в конкурсе приняло 

участие 98 детей. Из них 68 –

дошколята, а 20-дети «с ули-

цы» (без специальной подготовки). 

А на линейке мы увидим 15 детей в 

1 «А» и 16 — в 1 «Б». Поздравляем 

их! 

- Известно, что в этом году будет 

проходить модернизация образова-

ния. Как это отразится на обуче-

нии начальной школы? 

С.А.: Мы ждём поступления новых 

учебников, в образовании будут 

использоваться новые информаци-

онные технологии, а учащихся ждёт 

интересная жизнь и после школы 

(работа театральной, художествен-

ной, хоровой, фольклорной и тан-

цевальной студий). 

 

Дарья Титаренко 

Творим , учимся, играем! 

Стр. 4 ЛАД№ 6 

Учителям я же-

лаю творческих 

успехов и вдох-

новения, роди-

телям – семей-

ного благополу-

чия, терпения и 

понимания, а 

ученикам – ин-

тересной учёбы 

и новых откры-

тий! 
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Пришла в 9 Б класс из «Лицея при-
кладных наук» (г. Саратов) 
На вопрос, нравится ли ей в нашем 

МЭЛ, Инна ответила: «Конечно, нра-

вится! Все здорово! Все двери для 

меня открыты! Все встречают меня с 

распростертыми объятиями». 

  

Победители  

конкурса  

«Ученик года»: 

Дрогушина Нина 

(1А)  

Югина Людмила 

(1Б)  

Шевченко Анна 

(2А)  

Игнатьева Елизавета 

(2Б)  

Дорофеева Елена 

(3А)  

Елец Яна (3Б)  

Хочолава Мариам 

(4А)  

Клепикова Дарья 

(4Б)  

С.А. Брускова,  
завуч начальной школы 



Ученики лицея активно участвовали 
и в конференциях. Каковы успехи?  
Ю.В.:  Лицеисты принимали участие в 
районной научно-практической конфе-
ренции «Жизненные ценности челове-
ка» - 6 побед, 
Всероссийской конференции моло-
дых исследователей «Шаг в будущее» 
- 2 победителя, 
научно-практической конференции 
«Мир вокруг нас» - одна победа, 
Областной научно-практической кон-
ференции «Литературное краеведение 
глазами школьников» - 1 победитель, 
Четвертой гуманитарной конференции 
«Язык. Культура. Человек» -  4 победы, 
Всероссийской конференции «Шаг в 
будущее» - 1 победитель, 
Много ли в лицее отличников? 
Ю.В.: учебный год окончили на 
«отлично» 7 лицеистов  5-11-х классов: 

Крылова Валерия, 5 «А» класс; 
Лавриненко Алиса, 5 «А» класс; 
Тяпаев Ринат, 6 «А» класс; 
Сапожкова Дарья, 6 «Б» класс; 
Берсенева Анастасия, 7 «А» класс; 
Титаренко Дарья, 7 «Б» класс; 
Смирнова Евгения, 8 «А» класс; 
Мы поздравляем всех отличников с 
успешным окончанием учебного года. 
Но не меньше потрудились и те, кто 
закончил год на «4» и «5». Какой про-
цент составляют эти ученики? 
Ю.В.: Этот показатель называется 
«качество знаний». Оно в лицее традицион-
но высокое. Так, в прошедшем году без 
«троек» учились  
I-IV – 84,7% 
V-IX – 69,7% 
X-XI – 64,2% 
Итого – 73,9% 
Мы знаем, что в каждой четверти про-
водится мониторинг успеваемости по 
всем классам. Какие результаты были 
в прошедшем учебном году? 
Ю.В.: Места распределились следующим 

образом: 

Спасибо большое, Юлия Владимировна, 
что в эти горячие дни перед началом 
учебного года вы нашли время побеседо-
вать с нами.  

А. Мягкова, А. Берсенёва 

П 
рошлый год был очень ярким, насыщенным разнообразными события-
ми, как для начальной школы, так и для старшей. Было проведено мно-
го различных акций, конкурсов… А какие из них были наиболее значи-

мыми? Чем могут гордиться ученики музыкально-эстетического лицея им. А. Г. 
Шнитке? Об этом рассказал Юлия Петровна Ермакова, руководитель воспита-

тельной работы лицея. 
Ю.П.: -  В нашей школе учатся 304 ученика. Из них 292 приняли участие в различных кон-

курсах и проектах. А именно: 54 человека – в конкурсах международного масштаба, 100  - в олимпиадах по общеобразова-
тельным предметам, а  остальные проявили себя в других соревнованиях. На мой взгляд, это повод для гордости. Но в 
прошедшем  учебном году лицей не только участвовал в районных конкурсах, а также был их организатором. Например, 
«Планета счастья - семья». По результатам этого соревнования в заочном конкурсе было 14 победителей. А в очном – 2 
семьи: Морозовы-1ое место и Рябинины – 2ое место. Также был проведён конкурс «Хочу всё знать». В нём принял участие 

весь город. От лицея были отправлены 31 ученик, из которых победили 8 проектов и 6 индивидуальных работ. 
Главным событием в лицее в прошлом учебном году стал конкурс «Ученик года». В нём приняли участие ученики с 1 по 11 

классы.: 

  Были проведены критерии отбора и, в результате чего, победителями стали: Ученики начальной школы  (см. с.4) и 

Мария Ильина  (10 класс). 

- Всем было бы интересно узнать: что нас ждёт в новом учебном году? 

  Ю.П.: - В этом году мы также думаем провести конкурс  «Ученик года». Но в этот раз критерии будут более строгими, и 

чтобы победить, нужно будет действительно быть Лучшим из Лучших.  Помимо этого планируется конкурс на «Лучший уче-

нический класс года». Победитель получит не только грамоту, но и специальный приз. 

 - А какие изменения произойдут в этом году? 

  Ю.П.: - Вопрос о школьной форме остаётся открытым. Мы нашли поставщика, и в декабре будет заключён официальный 

договор. Поэтому зимой  каждый класс сможет выбрать понравившуюся себе форму из специального каталога. Школа лиде-

ров продолжит свою работу и будет проводить традиционные и новые конкурсы. 

 - Скажите, как и где в этом году будет проходить «День здоровья»? 

  Ю.П.: - «День здоровья» будет проходить 10 сентября в лагере «Чайка». Там будут организованы традиционные спортив-

ные соревнования, а в завершение – конкурс песен о лете. Нам предоставят специальную аппаратуру и сцену. А напосле-

док вас ждёт зажигательная дискотека под открытым небом. 

 - Большое спасибо за интервью! 

Д. Титаренко 

Наши достижения 

После уроков 

Стр. 5 Творим искусство - творим Личность 

Ме-

сто 
Класс Качество 

 знаний 

I 5 Б 100 

II 5 А 93,3 

III 6 А 84, 6 

IV 6 Б 78, 5 

V 7 А 72, 8 

VI 11 Б 69 

VII 8 А, 10 66,6 

VIII 9 Б 55 

IX 11 А 54, 5 

X 7Б, 9А 50 

XI 8 Б 35, 7 



Редакционная коллегия: 
Зинченко Г.С. (редактор) 
Мягкова А. (8 Б) 
Берсенёва А. (8 А) 
Титаренко Д. (8 Б) 

Наташа учится в 6 А классе.   
Она перешла в лицей, потому что считает, 
что здесь она получит более прочные знания 
по всем предметам.  
- Понравился ли тебе наш лицей? Как 
тебя встретили в твоем новом классе? 
Н.: Мои новые одноклассники очень друже-
любно отнеслись ко мне. Мы уже успели 
подружиться. Учителя произвели хорошее 
впечатление. Лицей — просто супер. Учеба вызывает у меня 
сложности, но я справляюсь.  

МЭЛ  

ИМ. А.Г. ШНИТКЕ 

шансов, что ещё раз 
это место дадут девоч-
ке-лицеистке. И всё-
таки ей удалось обойти 
всех соперников и вы-
рваться на первое ме-
сто. 
Ну и, конечно, яркой 
стала победа лицеис-
тов на конкурсе Бен-
дицкого. Это был очень 
сложный конкурс. Не-
сколько туров, предста-
вительное жюри. Ни 

один лицеист, выступавший 
на этом конкурсе, не остался 
без призового места. 
-Какие ещё ученики прояви-
ли себя наиболее ярко? 
-Не хочется выделять каких-
то отдельных ребят, потому 
что очень многие лицеисты 
вносят свой вклад в общее 
дело. Конечно, на слуху име-
на солистов, пианистов в 
первую очередь, которые 
ездят на конкурсы и побежда-
ют в личном первенстве. Но 
хочется, и выделить ребят, 
которые выступают в коллек-
тивах, хор мальчиков, напри-
мер, ансамбль «Красота». 
Имена ребят вроде бы не на 
слуху, но они так же замеча-
тельно работают и вносят 
очень большой вклад в об-
щее дело. Поэтому не хоте-
лось бы выделять отдельных. 
-Что стало открытием про-
шлого учебного года? Мо-
жет быть, новые серьёз-
ные конкурсы, мероприя-

О музыкальной жизни бесе-
дуем с Ольгой Вячеславов-
ной Скрипинской. Какие 
события произошли в твор-
ческой жизни лицея в про-
шлом году? 
- В прошлом году лицеисты 
участвовали в очень большом 
количестве конкурсов и полу-
чили более трёхсот грамот. 
Трудно выделить какие-то 
отдельные мероприятия, кото-
рые были наиболее запоми-
нающимися, но есть такие 
конкурсы, в которых лицей 
проявил себя очень ярко. 
Например, те международные 
конкурсы, которые проходили 
в Саратове, где до половины 
всех мест заняли лицеисты. 
Кроме этого важна победа 
Насти Илинич в международ-
ном конкурсе, который прохо-
дил на Чёрном море. Также 
очень большой вклад в разви-
тие лицея внесла Маша Мед-
ведева, которая повторно 
стала губернаторским стипен-
диатом, хотя было очень мало 

тия? 
- Что касается этого, то ниче-
го сверхъестественного нет. 
Большинство конкурсов, в 
которых участвуют лицеисты, 
давно знакомы. Дорогу к ним 
прокладывали ещё прошлые 
поколения учеников. 
-Какие планы на этот учеб-
ный год? 
- Планируем ещё больше 
интегрироваться с городской 
и областной музыкальной 
жизнью. Будем открывать для 
лицея новые пути. Участво-
вать в новых конкурсах и 
мероприятиях. Также лицей 
собрался проводить област-
ной музыкальный конкурс для 
учащихся музыкальных школ 
области. 
-Что вы можете пожелать 
учащимся на этот год? 
Каникулы закончились, и 
многие школьники восприни-
мают это, как конец свободы 
и отдыха. Но мы постараем-
ся, чтобы ученикам было 
легче свыкнуться со школой. 
Хочется, чтобы они не вос-
принимали её, как врага. Мы 
стараемся разнообразить их 
жизнь конкурсами, мероприя-
тиями и доказать им, что шко-
ла – это не так уж и плохо.  
Хочется пожелать, чтобы 
школьники успевали не толь-
ко заниматься учёбой, но и 
отдыхать. И делать что-то 
для себя, занимать любимы-
ми вещами. 

Олеся Кузнецова 

Фестивали, конкурсы, концерты 

Творим искусство - творим Личность 

http://biblioteka-mel.ucoz.ru/
index/licejskaja_gazeta/0-

15?l9zAUb     
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Перешла в лицей из 
школы № 18. Считает, 
что только в лицее мож-
но получить достойное 
образование. 
- Какие впечатления 

от МЭЛа? как тебя 

приняли? 
М.: Мне очень понра-
вился лицей, мои одно-
классники произвели на 
меня очень хорошее 
впечатление. Я теперь 
полноправный член 
коллектива. 
- Марина, расскажи 

немного о себе. 
М.: Что же сказать... 
Мне 10 лет, я очень 
люблю учиться, гулять 
с друзьями и общаться.  
 

Знакомьтесь: 
Марина Мешканова 

О.В.Скрипинская, завуч  
по музыкальному циклу 


